

En Jardín Las Flores será sepultado Dn. Pedro

Hoy se realizarán las exequias del destacado pintor nacional, Pedro Olmos Muñoz, quien falleció en la madrugada del día jueves de un paro cardíaco que le sobrevino en Santiago.

A las 11,30 horas, se ofrecerá una misa en la Iglesia Catedral de Linares, officiada por el Obispo de la Diócesis, Monseñor Carlos Casas Larenas.

Los restos del artista de la pintura solamente pudieron ser traídos ayer a esta ciudad, llegando el cortejo fúnebre desde Santiago, pasadas las 22,30 horas. Cientos de personas esperaron en la calle Independencia la llegada de Olmos, especialmente estudiantes, amigos y autoridades.

Una vez conocida la noticia de que los restos de Pedro Olmos Muñoz, estaban siendo velados en el principal templo de la ciudad, cientos de linareses han desfilado delante del féretro, para rendirle su póstumo homenaje, ya que gozaba de un gran prestigio y amplitud en la comunidad.

Uno de los primeros homenajes en la memoria de 'Don Pedro', se está gestionando a través del Museo de Arte y Artesanía de Linares, el que llevará el nombre del destacado pintor, quien lo fundara en el año 1946.

OESTE PLATH, AMIGO DESDE SIEMPRE: cdo 186399 (60K6844)

«Nos unió una amistad por muchos años...»

El conocido investigador del folclor, Oreste Plath, estuvo ayer en la Iglesia Catedral, a la llegada de la urna con los restos de Pedro Olmos.

Los unió una amistad desde hace muchos años y Plath viajó desde Santiago.

'Desde que supe la noticia, he vivido momentos muy intensos. Llegué hasta aquí porque tenía que hacerlo, ya que nos unió una amistad de muchos años. Hemos perdido a un gran dibujante, un gran pintor, y hemos perdido algo que no se encuentra tan fácilmente como es la amistad, la fraternidad que caracterizaron a Pedro Olmos'.

Oreste Plath dijo que 'él era un niño y yo un jovencito cuando nos conocimos, él estaba escribiendo y dibujando en esa época'.

Gabinete Regional concurrirá a los funerales de Pedro Olmos Muñoz

Hoy sábado desde las 9 horas se reunirá el Gabinete Regional en la Gobernación Provincial de Linares, para abordar diversas materias de real interés para la zona.

Este será presidido por el Intendente Regional del Maule, Gabriel Jiménez Moraga y contará con la presencia de la representación parlamentaria de gobierno de la Séptima Región.

El homenaje al ex-Gobernador Provincial de Linares Manuel Francisco Mesa Seco, que estaba contemplado para hoy, fue suspendido por el lamentable deceso del destacado pintor Pedro Olmos Muñoz.

Tanto el Gabinete Regional como los parlamentarios, concurrirán al oficio religioso y a los funerales del Hijo Adoptivo de Linares.

OBITUARIOS

Despedirán los restos de Olmos en el cementerio Jardín Las Flores. Mauricio Muñoz, Coordinador Nacional de Museos, Pasc Osto, directora del Museo de Linares; Horacio

Gutiérrez Rosón, gobernador provincial de Linares; Jorge Talma García, alcalde de la comuna de Linares; María Eugenia Hormazabal, alcaldesa de Villa Alegre; Gonzalo Navarro, del Grupo Cultural Aconcagua, del cual formaba parte el fallecido.

CARLOS HORMAZABAL TRONCOSO:

«Se ha ido un gran pintor, gran demócrata...» cdo 186398

En su calidad de Consejero Regional del Colegio de Abogados, Carlos Hormazabal T. asistió ayer a la Iglesia Catedral para rendir un homenaje póstumo a Pedro Olmos y presentar las condolencias a la esposa del gran pintor. El Heraldo le solicitó una declaración en torno a esta gran pérdida para Linares, a lo que Hormazabal respondió:

'Tuve el privilegio de gozar de su amistad, compartir muchos momentos con él y ser admirado de ese trabajo pictórico que es orgullo para Linares y para Chile. Sin embargo, hoy quiero destacar otro aspecto que posiblemente no se ha dicho. Hace algunos años, en épocas muy difíciles de este país, se llamó a mucha gente para formar en Linares la Comisión de Derechos Humanos. En realidad fuimos pocas las que asistimos, Pedro Olmos entre ellos, el 15 de Mayo de 1983', recordó Hormazabal.

Luego, el abogado y dirigente político agregó:

'Pedro Olmos, con esa generosidad, con esa amplitud de criterio que siempre le conocimos, con ese espíritu li-

berario que siempre tuvo, estuvo allí presente y dijo "si sirve mi nombre en esta Comisión, aquí está", por lo cual fue miembro del Consejo de esta Comisión de Derechos Humanos y no obstante su delicado estado de salud asistió con frecuencia a las reuniones'.

Finalmente Hormazabal expresó que 'Linares y Chile pierden a un ciudadano ejemplar, a un pintor de gran nombre y a un demócrata por sobre todas las cosas'.



Se reunieron a nivel regional los

Contadores del Maule

Miembros del directorio nacional del Colegio de Contadores de Chile encabezados por su presidente Renato Salas Contreras, participaron ayer en la reunión ampliada que convocó el Consejo Regional de la Orden.

En la oportunidad se analizaron asuntos relativos a la ética profesional e información en detalle acerca del carácter público de los Colegios Profesionales, en especial el de los Contadores, cuya ley está próxima a ser promulgada.

La sesión se efectuó a las 19,30 horas en la sede regional del Consejo de Contadores, en calle 3 Norte 819 de Talca.

Intendente solicitó ampliación

del Noticiario Regional de TV

En reciente nota enviada al Director General de Televisión Nacional de Chile, Jorge Navarrete, el Intendente Regional Gabriel Jiménez Moraga, en su calidad de Presidente del Consejo Regional de Resarrollo, CORRED, solicitó que se efectúen las gestiones pertinentes para que el Noticiario Regional del Maule, sea capitulo ademas en las provincias de Cauquenes y Curicó.

Como es de conocimiento público, las mencionadas provincias por razones técnicas no captan estas transmisiones, lo que es altamente perjudicial para el desarrollo económico.

Un momento muy emotivo, captado en la Catedral, Emma deposita un ramo de flores sobre la urna de Pedro. Minutos más tarde introduciría paleta y pinceladas en el interior de la urna.

Reunión de Apicultores en Gobernación Provincial

El Servicio de Corporación Técnica, SERCOTEC, y la Gobernación Provincial de Linares, invita a los apicultores de las ocho comunas de la provincia a una interesante reunión a efectuarse el próximo miércoles 15 del presente a las 11 horas.

Este encuentro se efectuará en el Salón Auditorio de la casa de gobierno provincial.

En Jardín Las Flores será sepultado Dn. Pedro [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Jardín Las Flores será sepultado Dn. Pedro [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)